

# *Cubanas cayeron ante México en Centrobasket 2022*

---

Image not found or type unknown



## **Baloncesto Cuba-México**

La Habana, 25 nov (JIT).- En un duelo peleado hasta los últimos segundos, el equipo cubano cayó ante su similar de México durante su debut en el grupo B del Centrobasket Femenino de Chihuahua 2022, en México.

Las cubanas salieron delante y consiguieron dominar el primer parcial 19-13, pero una pobre cosecha ofensiva en el segundo (8-16) le permitió a las anfitrionas tomar el mando al medio tiempo por 27-29.

Mucho más disputado resultó el tercer período con un marcador final de 18-20, hasta que el 14-19 del cuarto y último dejó sin opciones a las antillanas.

Las mexicanas, visitadoras en su casa y vestidas con un inusual uniforme alternativo de color rosa, ganaron el partido 59-68 y se clasificaron a semifinales. Antes habían vencido a El Salvador con marcador holgado de 61-48, en la primera jornada.

Las muchachas de MargaroPedroso jugaron sin complejos ante las de casa y lograron registros similares en muchos aspectos del juego, como el porcentaje en triples de 18% frente al 20% alcanzado por sus

victimarias.

En libres las cubanas tiraron con efectividad del 69% ante el 67% de las mexicanas. Dominaron los rebotes 46-40, perdieron 22 oportunidades por 23 las rivales, 10 robos por 11 y 13 asistencias por 14.

Todos esos número demuestran paridad y equilibrio que solo se rompieron en la efectividad en tiros de cancha, aspecto en que las mexicanas lograron un 55% y las cubanas quedaron muy por debajo con 33%.

Ello explica la desventaja en el marcador de dos elencos que jugaron a similar nivel en cancha, hecho que, a pesar de la derrota, deja buenas sensaciones entendiendo que el rival de este viernes se antoja menos complejo.

En lo individual, Yamara Amargo fue líder entre las anotadoras con 22 puntos. Nahomis Vargas mandó bajo las tablas con doble dígito en rebotes (10) y la playmaker cubana Dairis Tornell empató con cuatro asistencias lo conseguido por la mexicana Paola Beltrán.

El evento es clasificatorio para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023, puesto que reparte siete boletos.

Teniendo en cuenta que hay la misma cantidad de participantes, incluido El Salvador que ya está clasificado de antemano, el mero hecho de participar ya otorga clasificación.

El reto para las cubanas está en asegurar la participación en la Fiba AmeriCup 2023, clasificatoria a los Juegos Panamericanos de Santiago 2023. Para ello a las muchachas de Pedroso les basta con ganarle al conjunto salvadoreño el partido de este viernes, que define el segundo lugar del grupo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/306047-cubanas-cayeron-ante-mexico-en-centrobasket-2022>



**Radio Habana Cuba**